

En el marco de la celebración de sus 50 años invita a:

Diálogos y Reflexiones

sobre
POBLACIÓN, CIUDAD y MEDIO AMBIENTE

LA AGENDA FUTURA DE INVESTIGACIÓN SOBRE TRABAJO NO REMUNERADO y FAMILIA

Paz López

ONU Mujeres

María Ángeles Durán

Consejo Superior de Investigaciones Científicas de España

Paulo Saad

CELADE/CEPAL

Coordinan:

Brígida García

El Colegio de México

Edith Pacheco

El Colegio de México

**28 de febrero - 11:00 hrs
2014**

Auditorio Alfonso Reyes en el Colegio de México
(lado derecho)

María-Angeles Durán es doctora honoris causa por las universidades Autónoma de Madrid, Valencia y Granada. Es presidenta honoraria de la Cátedra UNESCO de "Políticas de Igualdad" en la UAM (Madrid). Ha sido profesora visitante en Michigan, Río de Janeiro, Cambridge, Washington e Instituto Europeo de Florencia, y miembro del Executive Committee de la International Sociological Association. Colabora frecuentemente con universidades y organismos latinoamericanos, entre otros CEPAL, ONU Mujeres y OPS. Su libro más reciente es "El trabajo no remunerado en la economía global" (Fundación BBVA, versión en español, inglés y electrónica).

María de la Paz López Barajas es asesora regional de ONU Mujeres. En el ámbito académico cuenta con trabajos publicados sobre temas de familias. En su trayectoria profesional, ha sido consultora de diversos organismos internacionales para temas de género, como el Banco Interamericano de Desarrollo, el PNUD, la CEPAL, UNICEF, entre otros. Asimismo, se ha desempeñado como funcionaria de la administración pública federal, donde ha sido responsable de diversos proyectos, muchos de ellos orientados al avance en la igualdad de género. También participa en organizaciones de la sociedad civil que abogan por los derechos de las mujeres. Es egresada de la maestría en Demografía de El Colegio de México.

Paulo Saad Jefe del Área de Población y Desarrollo del Centro Latinoamericano y Caribeño de Demografía (CELADE) – División de Población de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) de Naciones Unidas. Doctor en Sociología de la Universidad de Texas en Austin, Maestro en Demografía del Colegio de México, y Bachiller en Estadística de la Universidad de São Paulo en Brasil. Trabajó por 8 años en la División de Población del Departamento de Asuntos Económicos y Sociales de Naciones Unidas en Nueva York antes de transferirse a la CEPAL en octubre de 2007.